

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

De nouveaux repreneurs dans la région

PASSATION DU FLAMBEAU POUR LE PAVILLON ST-CÔME

Saint-Alphonse-Rodriguez, 29 août 2023 – La Société d'aide au développement de la collectivité (SADC) Matawinie est fière de soutenir Monsieur Patrick Froment et Madame Amélie Chaput dans l'acquisition du **Pavillon St-Côme**, située à Saint-Côme. Grâce au soutien financier reçu via le Fonds d'investissement de la SADC Matawinie, les repreneurs sont maintenant en mesure d'assurer la continuité de l'organisme qui agit à titre de ressource intermédiaire en santé mentale dans la région.

Le Pavillon St-Côme est un centre d'hébergement pour personnes adultes démontrant des troubles de déficience intellectuelle qui est en opération depuis 1970. Situé dans la municipalité de Saint-Côme, ce pavillon se veut être une ressource intermédiaire rattachée au Centre intégré de santé et des services sociaux (CISSS) du Nord de Lanaudière, maintenant accrédité pour une durée de 10 ans, soit jusqu'en décembre 2033. Celui-ci héberge des usagers ayant des problèmes de déficience et de santé mentale, et qui sont déjà au préalable inscrite dans un établissement.

Composé de 14 chambres, le *Pavillon St-Côme* offre des services de soutien et d'assistance selon les conditions particulières de la personne. Situé sur la rue principale et en bordure de la rivière l'Assomption, les résidents ont accès, à distance de marche, à tous les services qui se trouvent au village : caisse populaire, épicerie, pharmacie, dépanneur, restaurants, etc. Ils peuvent ainsi être autonome et au gré de leurs intérêts, les résidents ont également l'opportunité d'effectuer diverses activités quotidiennes comme aller jouer aux quilles, au bingo, aller voir des spectacles, se joindre au club de marche ou encore participer aux activités folkloriques du village.

Une retraite bien méritée

Il est impossible de passer sous silence les 37 années de loyaux services qu'ont offerts Monsieur Yves Larochelle et Madame Sylvie Baillargeon au *Pavillon St-Côme*. Ils ont su se démarquer, s'investir corps et âme, en plus de s'être bâti une belle réputation auprès de leur clientèle côtoyant des problèmes de santé mentale, au fil des années. Une retraite bien méritée et/ou la passation du flambeau se fait tout en douceur et en toute quiétude.

Les nouveaux repreneurs

Amélie Chaput et Patrick Froment cumulent tous deux plus d'une dizaine d'années d'expérience comme gestionnaires au sein de ressources intermédiaires dans la région de Lanaudière. Le couple est également propriétaire d'une seconde Ressource de type familial (RTF), située à Joliette. Cette ressource héberge quant à elle 9 usagés ayant également des problèmes en santé mentale. Ils ont donc toutes les connaissances du milieu requises au bon fonctionnement de l'établissement et sont bien au fait des procédures, en plus d'avoir à cœur le bien-être de leurs pensionnaires.

De plus, Mme Chaput et ses deux filles y travaillent déjà, étant à l'emploi du Pavillon St-Côme depuis quelques années déjà. Il s'agit là d'un atout important dans la relève des activités de l'organisme que de connaître les rouages des lieux et d'y avoir dore et déjà un sentiment d'appartenance.

La SADC Matawinie est fière d'avoir soutenu Monsieur Froment et Madame Chaput dans l'acquisition et le transfert de l'entreprise par un accompagnement et un soutien financier via son Fonds d'investissement.

La SADC Matawinie est un organisme, à but non lucratif, de développement socioéconomique qui travaille au dynamisme de sa collectivité depuis plus de 30 ans. Fidèle à son mandat, elle offre des produits financiers flexibles aux entreprises en démarrage, en croissance et en relève.

Source :

Marie-Pier Branchaud, agente de communication et gestion de projets
SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 222 | mpbranchaud@matawinie.qc.ca

Informations :

Julie Miron, conseillère aux entreprises
SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 225 | jmiron@matawinie.qc.ca